**Sujet :** [INTERNET] voie de la Soule

**De :** Rene <

**Date**: 21/09/2023 15:42

**Pour:** pref-amenagement@pyrenees-atlantiques.gouv.fr

Habitante d'Espes et riveraine de la D11 je suis contre le projet d'une nouvelle route qui encerclera notre maison et coupera en 2 une parcelle importante pour assurer une agriculture que nous defondons.

D'autre part je suis assistante maternelle depuis 17 ans et j'ai peur pour l'avenir de faire hesiter les futurs parents devant un environnement bitumé et degradé par rapport à aujourd'hui.

Nous entretenons les alentours de notre maison, le ruisseau et sommes inquiets de voir qu'un fossé va être crée pour deverser le trop plein juste face à chez nous.

J'utilise cet espace (nous avons crée un pont en bois) pour que les enfants puissent marcher et jouer dans un espace vert et agréable et nous n'avons reçu aucune information sur les aménagements envisagés.

Seuls les personnes favorables au projet sont tenues au courant, on nous le rappelle régulièrement, nous devons être de mauvais administrés et pourtant nous contribuons au dynamisme du village et de la Soule;

Dernier point : un bassin de retention est prèvu à une 50 de mètres de notre propriété;

les moustiques tigres étant devenu une réalité encombrante, une étude a elle été prévue pour connaître son impact (ou non) sur une sur prolifération de ce moustique.

Je m'occupe d'enfants de 3 mois à 3 ans et je veux avoir des éléments de réponse fiables à fournir aux parents.

Je vous remercie d'avance pour votre réponse

Bernadette Ayphassorho

1 sur 1 22/09/2023 10:31